
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２５日から行われた高体連旭川支部予選会に参加しました。今年度は当番校ということもあり開催地は富良野です。男子バレー部の力を一

つに全力で戦った結果、地区３位となりました。後１歩で全道大会という所まで手がかかったのですが、惜しくも負けてしまいました。それでも全力

でプレーする姿を観戦することができた本校職員は感動しました！ 

 

試合結果 

１日目 富良野 ２ー０ 旭川藤星 

２日目 富良野 ２ー０ 旭川明成 

決勝リーグ 

富良野 １ー２ 旭川実業 

富良野 ０ー２ 旭川工業 

富良野 ２－１ 留萌 

 

 

 

 

 

５月２５日から行われた高体連旭川支部予選会に参加しました。今年度は当番校ということもあり開催地は富良野です。女子バレー部は２日目

決勝トーナメントまで駒を進めることが出来たのですが、接戦の末、２日目で敗退となってしまいました。それでも生徒達は力を出し切って戦うこと

ができたようですので、次の世代に期待したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                          富良野高全校生徒で歓迎の気持ちを表現！ 

 

 

令和４年度 全国高等学校総合体育大会 

バスケットボール競技大会旭川支部予選会                                令和４年度 全国高等学校総合体育大会 

１回戦 対    羽幌高校 ７８－６４                                   バスケットボール競技大会旭川支部予選会 

２回戦 対 旭川大学高校 ４９－１１７ 敗退                              １回戦敗退 対 旭川藤星高校  

男子バレーボール部 

女子バスケットボール部 

女子バレーボール部 

５ 月の高体連地区大会も先週で一段落しました。特に今年度は本校がバレーボールの当番校ということもあり、バレーボール

部顧問の先生方を中心に学校全体で当番校業務にあたりました。専門委員の先生方や他校の顧問の先生方、審判員の方々など多

くの方のご協力もあり無事に大会を終えることが出来ました。 

また、バレーボール部以外の競技につきましてもこれまでの努力の成果を十分に出し切って競技に臨むことが出来たようです。

各部活動の結果をご覧下さい！  

 

 

男子バスケットボール部 



 

 

 

 

 

 

5月 19日(木)～21日(土) 深川市陸上競技場で行われ、コンディションに恵まれ自己ベストを更新する選手 

が多くいました。その中で、5人の選手 8種目で 6月 14日より釧路で行われる全道大会出場権を獲得しました。 

全道出場権獲得者は、次の通りです。 

 

3年生 能勢（女子 1500ｍ・女子 3000ｍ） 

3年生 河原（女子円盤投げ） 

2年生 原田（男子砲丸投げ・男子ヤリ投げ） 

2年生 齋藤（女子ヤリ投げ・女子砲丸投げ） 

1年生 河原（男子走り高跳び） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１回戦敗退 対 旭川南 １－２     女子シングルベスト１６ 菅原、松浦 

                         男子ダブルスベスト１６ 加納・相馬ペア 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＣ、スマートフォン等の携帯電話からもご覧いただけます。 
 

５月１５日（日）、ふらのスポーツ協会によるスポーツ表彰がありました。

本校の生徒においても、全道・全国大会のスポーツ大会において優秀な成

績を収めた個人・団体ということでスポーツ賞を受賞し表彰されました。

以下に表彰された個人とチームを掲載いたします。 

 

＜富良野少林寺拳法協会＞ 

３年次 葭田野さん 東さん 藤川さん 荏原さん 壽浅さん 奥田さん 

２年次 松本さん 

富良野少林寺拳法部 

 

＜富良野スキー連盟＞ 

３年次 小池さん 吉田さん  

富良野高校スキー部男子リレーチーム 

 

～令和４年度  スポーツ表彰！！～ 

バドミントン部 
サッカー部 

陸上部 

テニス部 

５／２４～２６日まで旭川リアルター夢リンゴ

体育館で高体連に参加してきました。団体戦は

旭川東高校に０－３で敗退しました。個人戦の

結果は3年次の田口・細木ペアのベスト１６が最

高でした。これで３年次は引退となりますが、悔

いのない試合ができたと思います 。 

 


